
校訓『なかよく かしこく まっすぐに』 

       

 

 

 

 

 

 

 

 
 
４月 18日(月) 前期の児童会役員・委員会委員長・学級委員の任命  
 本年度前期における各種リー

ダーが決まりました。 

コロナ禍で過ごす学校生活も 

３年目を迎えました。この間、

できないことはあるものの、で

きる範囲で取り組む工夫をして

きました。本年度も自分たちな

りに工夫を重ねることを進める

ためのスローガンが「いいこと

考えた！やってみよう！」です。

それぞれの立場でリーダーとし

て工夫していってください。 

 

 

 
 
 
 

４月 21日(木) 授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会  
 １年生にとっては初めての、そして２年生から６年生にとっては久しぶりの授業参観があ

りました。みんな緊張気味でしたが、本年度の学級の雰囲気は感じ取っていただけたのでは

ないかと思います。静かに、そして可能な範囲で間隔をとって参観していただきました。 
 授業参観後は、想定を超え、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、３年ぶりのＰＴ

Ａ総会をライブで行いました。３月中から新旧の役員・常任委員さんで打合せや準備をし、

手探り状態での開催でしたが、ご参会の皆様の協力もあり、スムーズに議事を進め、無事総

会を終えることが出来ました。やはり、実際に会を行う事って大切だなと感じました。本年

度は総会同様に、可能な範囲でＰＴＡ行事を行っていきたいと思います。 

 ＰＴＡ総会後の学年懇談会にも多くの方にお残りいただき、各学年の担当から伝えられる

学年としての経営方針等に耳を傾けていただきました。ご協力に感謝いたします。 
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♪ 大府市立東山小学校 学校だより ♬ 
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令和４年５月２日 第４７号 

  

←キャッチフレーズを表すロゴです。リーダーには、 

このワッペンを付けてもらうことにしました！ 



「学校だより」のカラー版は、本校ホームページでご覧いただけます。 

 

Tsubuyaitter＠higashiyama-e.4-2 

４月 27日(水) １年生の学校探検  
 １年生が学校探検をしました。体育館、家庭科室、職員室、校長室などを回りました。 

学校探検は１年生だからできる学習です。１年生にとって学校は、知らない施設や物がた

くさんある場所。だから、生活の場ではありますが、まだまだたくさん珍しいものを見つけ

られ、興味がつきない教材なのです。今回は学級で回りましたが、次回は、小グループに分

かれて回ります。それぞれに興味をもった場所を探検し、驚いたり、発見を楽しんだりして

欲しいと思います。今しかできない学習を楽しんでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

         ～ 東山小児童会広報 ～ ５月の月目標 
 
  総務委員会が、「とけいだい」を織り込んだ５月の月目標を考え、掲示しました。 

早速、「いいこと考えた！やってみよう！」を実践してくれました。 
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総務委員会 

 

【５月の月目標】 と 友達と 
け 健康に 
い いつも明るく 
だ だれにでもやさしく 
い 一年を過ごそう 

 
 
 
 

私
は
「
毛
抜
き
」
を
手
に
し
て 

い
る
。
話
せ
ば
長
い
が
、
要
は
腕 

の
毛
を
抜
く
た
め
だ
▼
職
員
と
話 

す
中
で
親
の
介
護
が
話
題
と
な
る 

こ
と
が
あ
っ
た
。
不
健
康
な
生
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を
す
る
私
は
、
親
よ
り
先
に
介
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さ
れ
る
か
も
し
れ
な
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そ
ん
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を
想
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心
配
が
生
じ
た
。
今
介
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れ
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と
し
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も
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せ
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と
世
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大
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も
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そ
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体
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無
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か
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と
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試
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除
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て
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。
子
供
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通
り
、
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っ
て
み
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と
が
あ
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毛
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え
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え
て
こ 

な
い
の
か
と
思
っ
て
い
た
が
違
っ
た
。
一 

端
無
く
な
る
が
す
ぐ
生
え
て
き
た
。
だ
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。
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と
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の
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抜
く
作
業
は
、
思
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の
外
、
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心
に
な
れ
た
。
こ
れ
は
大
発
見
だ
っ
た
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大
発
見
で
は
あ
っ
た
の
だ
が
、「
毛
抜
き
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を
持
ち
な
が
ら
、
い
つ
ま
で
こ
れ
を
続
け 

る
の
か
、
止
め
時
に
つ
い
て
悩
ん
で
い
る
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今週はやることに追われ、教科によって教材研究に差ができてしまった。やはり、

教材研究がしっかりできていないと、授業の流れが不自然になってしまったり、上手

く子どもたちに気付かせたりすることができない。改めて教材研究の大切さを感じた。

やるべきことの優先順位を決めて、教材研究の時間を確保したい。 ＜戸崎 隆史＞ 


